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Acta Vigésima de la 
Comisión Edilicia de Mercados y Centrales de Abastos 

Regidor PRESIDENTE Salvador Hernández: Muy buenas tardes, Agradezco la 

presencia de mis compañeros regidores que nos acompañan. 

Siendo las 12 horas con 16 minutos del lunes 29 de Mayo del 2023 nos 

reunimos en el salón de Ex Regidoras dentro del Ayuntamiento de Guadalajara 

para celebrar la vigésima Sesión ordinaria de la Comisión Edilicia de Mercados y 

Centrales de Abastos como convocante, así como las Comisiones Edilicias de 

Hacienda Pública y Patrimonio Municipal, Medio Ambiente y Desarrollo Social, 

Humano y Participación ciudadana como coadyuvantes: 

De acuerdo a lo dispuesto en los artículos 103 y 11 O fracción I del Código 

de Gobierno Municipal de Guadalajara. 

En mi carácter de Presidente de la Comisión Edilicia convocante solicito al 

Secretario Técnico tome lista de asistencia y verifique si existe quórum legal. 

Secretario Técnico Felipe Lozano: Con su venia Presidente, paso a tomar lista 

de asistencia: 

Comisión de Mercados y Centrales de Abastos 

Regidora Patricia Guadalupe Campos Alfara. Presenta Justificante. 

Regidora Karla Andrea Leonardo Torres. Presente. 

Regidora Sofía Berenice García Mosqueda. Presente. 

Regidor Rafael Barrios Dávila. Presente. 
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Comisión de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal 

Regidora Presidenta Patricia Guadalupe Campos Alfara. Presenta Justificante. 

Regidora Mariana Fernández Ramírez. Presente. 

Regidor Rafael Barrios Dávila. Presente. 

Regidor Juan Francisco Ramírez Salcido. Presente. 

Regidor ltzcóatl Tonatiuh Bravo Padilla. Presente. 

Comisión de Medio Ambiente 

Regidora Presidenta Rosa Angélica Fregoso Franco. Presente. 

Regidora Ana Gabriela Velasco García. Presente. 

Regidora Jeanette Velázquez Sedano. Presenta Justificante. 

Regidora María Candelaria Ochoa Ávalos. Presente. 

Regidor Fernando Garza Martínez. Presente. 

Comisión de Desarrollo Social, Humano y Participación Ciudadana 

Regidora Presidenta Ana Gabriela Velasco García. Presente. 

Síndica Karina Anaid Hermosillo Ramírez. Presente. 

Regidora Kehila Abigail Ku Escalante. Presente. 

Regidora Jeanette Velázquez Sedano. Presenta Justificante. 

Regidora María Candelaria Ochoa Ávalos. Presente. 
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Secretario Técnico Felipe Lozano: es cuanto Presidente. 

Regidor PRESIDENTE Salvador Hernández: Estamos todos los regidores 

presentes, por lo que existe quórum legal para sesionar y por lo tanto, las 

decisiones que se tomen serán válidos y legales para este ayuntamiento. 

Le pido al Secretario Técnico, dé lectura al orden del día estipulado para esta 

sesión. 

Secretario Técnico Felipe Lozano: con su venia Presidente, lectura y en caso, 

aprobación del Orden del Día propuesto. 

11. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA PROPUESTO.

Orden del día. 

l. Lista de asistencia, constatación y declaración de quórum legal.

11. Lectura y aprobación del Orden del día propuesto.

111. Lectura y en su caso aprobación del acta de la decimonovena sesión

ordinaria celebrada el 27 de Abril de 2023 

IV. Lectura y en su caso aprobación del acta de la sexta sesión extraordinaria

celebrada el 11 de Mayo 2023. 

V. Discusión y en su caso aprobación de los siguientes dictámenes:

1. Dictamen que resuelve el turno 204/22, la iniciativa que tiene por objeto

instalar el tianguis botánico en el Parque el Refugio, emitido por la

Comisión de Edilicia de Mercados y Centrales de Abastos como

convocante, la Comisión Edilicia de Medio Ambiente y la Comisión

Edilicia de Desarrollo Social Humano y Participación Ciudadana, como

coadyuvante.
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2. Dictamen que resuelve el turno 247/22, oficio número 

DGJM/DJCS/CC/2210/2022, que suscribió la Directora de lo Jurídico 

Consultivo, al que se anexaron un total de tres solicitudes de traspasos 

de locales comerciales en el mercado de Abastos, emitido por la 

Comisión Edilicia de Mercados y Centrales de Abastos como 

convocante y la Comisión de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal, 

como coadyuvante. 

3. Dictamen que resuelve el turno 267/22, referente a un expediente

interno de traspaso de concesión de local comercial en el Mercado

Libertad, emitido por la Comisión Edilicia de Mercados y Centrales de

Abastos como convocante y la Comisión de Hacienda Pública y

Patrimonio Municipal, como coadyuvante.

4. Dictamen que resuelve el turno 323/22, oficio número

DGJM/DJCS/CC/3346/2022, que suscribió la Directora de lo Jurídico

Consultivo, al que se anexaron un total de treinta y dos solicitudes de

revocación de concesión de los derechos de locales comerciales en los

mercados municipales, emitido por la Comisión Edilicia de Mercados y

Centrales de Abastos como convocante y la Comisión de Hacienda

Pública y Patrimonio Municipal, como coadyuvante.

5. Dictamen que resuelve el turno 305/22, el oficio número

DGJM/DJCS/CC/2859/2022, que suscribió la Directora de lo Jurídico

Consultivo, a efecto de que se estudie, dictamine y apruebe lo

conducente respecto al inicio de procedimiento de revocación de los

derechos de concesión del local comercial ubicado dentro de diversos

mercados municipales, emitido por la Comisión Edilicia de Mercados y

Centrales de Abastos como convocante y la Comisión de Hacienda

Pública y Patrimonio Municipal, como coadyuvante.

6. Dictamen que resuelve el turno 308/22, referente a dos expedientes

relativos a solicitudes de traspaso y concesión de locales en el Mercado

o por la Comisión Edilicia de Mercados y Centrales de
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7. 

Abastos como convocante y la Comisión de Hacienda Pública y 

Patrimonio Municipal, como coadyuvante. 

Dictamen que resuelve el turno 334/22, oficio número 

DGJM/DJCS/CC/3597/2022, que suscribió la Directora de lo Jurídico 

Consultivo, al que se anexaron un total de seis solicitudes de traspaso 

de los derechos de locales comerciales en diversos mercados 

municipales, emitido por la Comisión Edilicia de Mercados y Centrales 

de Abastos como convocante y la Comisión de Hacienda Pública y 

Patrimonio Municipal, como coadyuvante. 

8. Dictamen que resuelve el turno 072/23, el oficio número

DGJM/DJCS/CC/663/2023, que suscribió la Directora de Jurídico

Consultivo, para la modificación del Decreto D29/20/23, emitido por la 

Comisión Edilicia de Mercados y Centrales de Abastos como 

convocante y la Comisión de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal, 

como coadyuvante. 

9. 

\( 1 O. 

Dictamen que resuelve el turno 086/23, el oficio número 
DGJM/DJCS/CC/624/2023, que suscribió la Directora de Jurídico 

Consultivo, para la modificación del Decreto D29/19/23, emitido por la 

Comisión Edilicia de Mercados y Centrales de Abastos como 

convocante y la Comisión de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal, 

como coadyuvante 

Dictamen que resuelve el turno 087/23, oficio número 

DGJM/DJCS/CC/687/2022, que suscribió la Directora de lo Jurídico 

Consultivo, al que se anexaron un total de trece solicitudes de traspasos 

de locales comerciales en diversos mercados municipales, emitido por la 

Comisión Edilicia de Mercados y Centrales de Abastos como 

convocante y la Comisión de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal, 

como coadyuvante. 

\ 11. Dictamen que resuelve el turno 088/23, oficio número 

DGJM/DJCS/CC/885/2022,1'..que suscribió la Directora de lo Jurídico 

que se anexaron un total de cinco solicitudes de traspasos 
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de locales comerciales en diversos mercados municipales, emitido por la 

Comisión Edilicia de Mercados y Centrales de Abastos como 

convocante y la Comisión de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal, 

como coadyuvante. 

VI. Asuntos varios

VII. Clausura de los trabajos de la sesión.

Secretario Técnico Felipe Lozano: Es cuanto Presidente. 

Regidor PRESIDENTE Salvador Hernández: Toda vez que ha sido desahogado 

el punto primero y se le ha dado lectura al orden del día propuesto para efectos de 

esta sesión, pregunto si existe alguna observación. 

Pongo a consideración a los miembros de la comisión manifestar en 

votación económica si es de aprobarse el orden del día propuesto para esta 

sesión. 

APROBADO 

Tercer punto del orden del día, es la lectura y en su caso aprobación del acta 

decimonovena sesión ordinaria celebrada el 27 de Abril del 2023 

Les pregunto si es de aprobarse el acta que se mandó con anterioridad de forma 

digital, previa a esta sesión. 

APROBADO 

Regidor PRESIDENTE Salvador Hernández: Le pido al secretario enuncie el 

cuarto punto del orden del día. 

Secretario Técnico Felipe Lozano: Cuarto punto del orden del día, es la lectura y 

en su caso aprobación del acta de la sexta sesión extraordinaria celebrada el 11 
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Regidor PRESIDENTE Salvador Hernández: Les pregunto si es de aprobarse el 

acta que se mandó con anterioridad de forma digital, previa a esta sesión. 

APROBADO 

Regidor PRESIDENTE Salvador Hernández: Le pido al secretario enuncie el 

quinto punto del orden del día. 

Secretario Técnico Felipe Lozano: Es la discusión y en su caso aprobación de 

los siguientes dictámenes: 

Turnos 204/22 - 247/22 - 267/22 - 323/22 - 305/22 - 308/22 - 334/22 - 072/23 

- 086/23 - 087/23 - 088/23.

Regidor PRESIDENTE Salvador Hernández: Para este punto propongo que los 

dictámenes mencionados sean votados en bloque, salvo que tengan alguna 

observación adicional a las que nos hicieron llegar con anterioridad, las cuales 

fueron consideradas. Entiendo que existen observaciones en Turno 204/22, 

quisiera escuchar sus observaciones adicionales. 

Regidor ltzcóatl Tonatiuh Bravo Padilla: Nos parece muy importante que, ya en 

el Pleno se pronuncie respecto al tianguis botánico, en el Parque del Refugio, y no 

solo resuelva esto, sino que también resuelva otras casos, que, para quedar como 

debe aprobarse, deben tener adjunto un reglamento específico, porque no se 

puede aplicar el de otros tianguis, es decir, no se pueden aplicar los de comercio o 

los de tianguis de otra naturaleza, es una petición específica, y esto tiene que 

pasar por la Comisión de Gobernación, que por fortuna aquí está su Presidente. 

Entonces, yo sería de la idea de que este dictamen, 204, pueda tener un 

tratamiento ya compresivo, para que quienes forman parte de este tianguis 

botánico no solamente tengan esta resolución sino además el reglamento, y que, 

todas las dependencias que participan en los permisos, en inspección, etc, 

también tengan el Reglamento, el cual pueda observar, y pueda editar, diferencias 

de opinión, de criterio, o incluso de plazos o tratamiento, que a veces afectan a 

quienes i a-n este. corredor. Se vuelve a decir que es una iniciativa muy 
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creativa, ojalá que existieran tianguis botánicos en toda la ciudad, porque la ciudad 

urgida y requerida de incrementar sus áreas verdes, todos sabemos que una 

opciones son los jardines de azotea, jardines de interiores, etc, ellos contribuyen a 

esa parte, entonces, mi propuesta concreta es que busquemos, la manera de que 

se resuelva conjuntamente este dictamen y también la propuesta de reglamento. 

Regidor PRESIDENTE Salvador Hernández: Que fueran los dos juntos 

Regidor ltzcóatl Tonatiuh Bravo Padilla: Así es. 

Regidora María Candelaria Ochoa Ávalos: Buenos días, Regidor, Presidente, 

para mi es muy importante, que aprobemos esta iniciativa, porque precisamente, 

este tianguis botánico es un tema de cultura, y porque además han fortalecido 

este tianguis, con sus recursos propios y es urgente que el ayuntamiento ya le de 

el reconocimiento. Yo siempre pienso que no necesitan el reconocimiento del 

ayuntamiento, porque nosotros que, verdad, porque fue su iniciativa, fue su 

creación, es un tema de cultura que ha sido autónomo durante todos estos años y 

que realmente no nos necesitarían, pero me parece que, en este caso, ya que 

esta presentada, es muy importante aprobarla y además, subsidiar en la medida 

de lo posible, las actividades que de manera voluntaria realizamos, quienes 

formaron este Jardín Botánico. 

Regidor PRESIDENTE Salvador Hernández: Gracias Regidora, ¿algún 

comentario adicional? 

Regidora Karla Andrea Leonardo Torres: Es complementario a lo que menciona 

el Regidor Tonatiuh Bravo, y obviamente, a lo que comenta la Regidora 

Candelaria, sin embargo, yo veo importante que creemos este reglamento para 

que funcione de manera adecuada, el tianguis botánico, porque aprobar este 

dictamen así, no le daría, no estaría regularizado el tianguis para funcionar; o sea, 

creo que podría entrar el reglamento a la par con este dictamen, para que ya 

pueda trasvases de manera correcta el tianguis. Más bien, la solicitud sería que 

+t<>--� ·B , 1 d", t b . t pudiéramo . ajar este dictamen para que a a par pu 1eramos ra aJa� es e

reglameFttc9 s -rrí� dos dictámenes para que ahora si sea una realidad, este
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trabajo que esta haciendo el parque botánico. Yo lo veo de esa manera para que 

sea correcto el funcionamiento, veo muy bien la iniciativa, del jardín y todo, para 

darle certidumbre que ya están allí y que funcionen de manera correcta, creo que 

tendría que ser a la par junto con el reglamento. Entonces yo solicitaría que 

bajeemos este dictamen para que crear a la par este reglamento, en conjunto con 

la comisión de gobernación, que como dijo el maestro Tonatiuh, muy 

puntualmente, aquí está su Presidente, y que sea una voluntad de todos nosotros, 

pues tenerlo a la brevedad posible, ¿no? Para que no tarde mucho más tiempo. 

Es cuánto. 

Regidor PRESIDENTE Salvador Hernández: Regidor Juan Francisco, ¿nos 

hecha la mano? ¿Cómo ve? 

Regidor Juan Francisco Ramírez Salcido: Bueno, Ustedes decidan, yo aquí, 

con el uso de la voz únicamente, yo no estoy en esta comisión, para poder votar, 

Ustedes decidan, pero lo que ustedes así determinen, con todo gusto le daremos 

celeridad. 

Regidor ltzcóatl Tonatiuh Bravo Padilla: una pregunta al Regidor, Presidente, 

¿habría algún problema si ahorita se aprobara el dictamen como esta, esperar 

hasta su tramite o ejecución hasta que tuviera el reglamento? O, ¿preferirías que 

esperáramos a las dos cosas? 

Regidor Juan Francisco Ramírez Salcido: Pues, yo creo que puede esperar a 

las dos cosas. 

Regidora María Candelaria Ochoa Ávalos: Yo creo que, incluso sería 

conveniente, tener aprobada esta iniciativa y pasarla inmediatamente, hago la 

mención para que, incluso, fuera una presión, y se aprobara el reglamento. Eso 

propondría yo. 

Regidor Rafael Barrios Dávila: Yo estaría de acuerdo con lo que comenta mi 

compañera Regidora Karla, y también lo que comenta el Regidor Tonatiuh, de 

bajad éstudio, incluso, se puede decir que esta estudiada, es decir, esta 
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pre aprobada, pero faltaría este toque del reglamento, para que funcione en 

verdad, sino, la aprobamos, pero las reglas de función, de operación ¿Cuáles 

son? No las tenemos, entonces, de nada serviría. Yo estaría de acuerdo que fuera 

en conjunto. 

Regidora Ana Gabriela Velasco García: Yo creo que eso también le daría 

certeza a muchísimos ciudadanos del "Refugio", que de hecho, hace ratito me 

visitaron, y también les preocupa que en este espacio se pierda el control, y se 

convierta en un "parque rojo". Es por esto que, apoyo la propuesta. 

Regidora Rosa Angélica Fregoso Franco: Regidor, gracias, yo me uno a la 

petición que hace nuestra compañera Regidora Karla, de retirar de esta mesa, 

este iniciativa de dictamen, considero que es para mejor estudio, no se rechaza, 

sino que quede complementaria, y que quede un dictamen bien armado, para que 

en el futuro los locatarios no tengan algún problema, y ahorita, solamente se 

aprobara, quedaría como a medias, entonces, que quede completo, estoy de 

acuerdo. 

Regidor ltzcóatl Tonatiuh Bravo Padilla: Si, para explicarlo de mejor manera, 

creo que el dictamen, todos estamos de acuerdo que en general está bien, pero ya 

contiene instrucciones puntuales a las direcciones, que evidentemente requieren 

un reglamento, para que estas puedan aplicar, o sea, no se pueden aplicar, en 

pocas palabras, esas instrucciones, sino esta el reglamento. Entonces, más que 

ahorita, mi propuesta, entonces sería la siguiente, se como se denomina el 

trámite, digamos, de Comisión, pero sería, que nos diéramos un plazo, si no tiene 

inconveniente -que ya lo expresó- nuestro compañero Presidente de la Comisión 

de Gobernación, que nos diéramos solamente un plazo de 1 O días, para tener listo 

el reglamento, y ya poder dar paso a los dos y poder dar respuesta rápidamente a 

los solicitante. 

Regidora Karla Andrea Leonardo Torres: Aun punto más, aunado a lo que 

comenta la Regidora Gaby, a las personas que se encuentran aquí del Refugio, 

élaro que no es una negativa a la instalación regular del 
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tianguis, sino que, tenemos la voluntad de que conjunto con el reglamento, para 
que esto no se convierta, como ya lo mencionó Gaby, en un "parque rojo", sino ya 
tener el reglamento junto con este dictamen, para que ya tengan todo el soporto. 
Solo quiero dejar el punto, no es una negativa, al retirarlo de este orden del día, 
sino que tenemos el compromiso y la voluntad de sacar el reglamento lo antes 
posible, para sacar a la par las dos cosas. 

Regidor PRESIDENTE Salvador Hernández: ¿alguien más? Perfecto, entonces, 
se somete a votación la propuesta de bajar el turno 204/22 para que vaya, 
efectivamente, junto con las disposiciones administrativas, que tuviera el 
reglamento, y presentarlo en un plazo establecido. ¿Quién esta a favor de esta 
moción? 

Regidora María Candelaria Ochoa Ávalos: yo estoy en contra. Me parece que si 
hay condiciones para aprobarlo, y que este sea el marco para que pase a la 
Comisión de Gobernación para el reglamento. 

Regidor PRESIDENTE Salvador Hernández: gracias, queda asentado. 
Entonces, por mayoría, queda aprobada esta solicitud. 

Regidor Juan Francisco Ramírez Salcido: solo para aclarar algo, diez días para 
tener un proyecto, ¿ese proyecto tenemos un borrador? Yo también añadiría que 
a la brevedad se puedan instalar mesas de trabajo con los asesores, y que 
también a la brevedad podemos sacar el proyecto que estamos requiriendo aquí. 

Regidor PRESIDENTE Salvador Hernández: muchas gracias, hacemos las 
mesas de trabajo con los asesores, con los regidores de las comisiones, y con las 
Direcciones, y comenzamos a hacer este trabajo; y con los comerciantes, también, 
que es son lo más importante. 

Regidor ltzcóatl Tonatiuh Bravo Padilla: eso sería muy importante que 
consultáramos a los interesados, porque ellos ya tienen una serie de elementos de 
lo que podría ayudar al reglamento, y lo que preservaría su proyecto de manera 
a� 
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Regidor PRESIDENTE Salvador Hernández: ¿algún comentario sobre alguno 

otro de los dictámenes? No. Entonces, le damos las gracias a la Comisión de 

Desarrollo Social y Participación Ciudadana, así como a la de Medio Ambiente, 

Regidoras, muchas gracias. Quedando para el resto de los turnos las comisiones 

de Mercados y Centrales de Abasto, así como la Hacienda y Patrimonio. Para los 

turnos restante, propongo que sean votados en bloque, salvo que alguno de 

ustedes tenga alguna observación. Se pide su aprobación para los turnos 

mencionados. 

APROBADO. 

Siguiendo con el sexto punto del orden del día que es asuntos varios pregunto si 

alguien quiere hacer uso de la voz. 

Hay un tema para poner en la mesa, tenemos el pendiente para llamar al Consejo 

Consultivo de Mercados, no lo hemos hecho, y viene en nuestro reglamento. Ya 

en algunos mercados se están nombrando representantes, pero si necesitamos 

instalar a este Consejo. 

Regidora Karla Andrea Leonardo Torres: ¿Quién lo instala? ¿El Presidente de 

la Comisión? 

Regidor PRESIDENTE Salvador Hernández: Nosotros lo instalamos, pero si 

quería comentarles. Este es el tema, vamos dándole, porque si sería muy 

importante. 

No habiendo quien, pasamos al séptimo punto del orden del día que es la clausura 

de la sesión. 

No habiendo pues otro asunto a tratar, agradezco la asistencia de todos ustedes. 

Siendo las 12 horas con 40 minutos del lunes 29 de mayo del 2023 



Acta vigésima de la Comisión Edilicia de Mercados y Centrales de Abastos realizada el 29 de mayo 

del 2023 a las 12:00 en el salón Ex Regidoras, ubicado en calle Hidalgo 400. 

LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN EDILICIA DE MERCADOS Y CENTRALES 

DE ABASTOS 

Regidor Salvador Hernández Navarro 
Presidente de la Comisión Edilicia de Mercados y Centrales de Abastos 

Regidora Patricia Guadalupe Campos Alfara 
Vocal de la Comisión Edilicia d Mercados y Centrales de Abastos 

Regidor R fae 
Vocal de la Comisión Edilicia , 

vila 
entrales de Abastos 

Regidora Sofía en· e García Mosqueda 
Vocal de la Comisión Ed' ·cia de Mercados y Centrales de Abastos 

Regidor Karla An rea Leonardo Torres 
Vocal de la Comisión Edilicia de Me cadas y Centrales de Abastos 
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LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN EDILICIA DE HACIENDA PÚBLICA Y 

PATRIMONIO MUNICIPAL 

Regidora Patricia G 
Presidenta de la Comisión Edilici 

M 

dalupe Campos Alfara 
de Hacienda Pública y Patrimonio 

: ipal 

Regidor Mariana FLndez Ramírez 
Vocal de la Comisión Edilici de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal 

Regidor Raf ·· el 
Vocal de la Comisión Edilicia de Ha 

Regidor Juan Fr 
Vocal de la Comisión Edilicia de 

Dávila 
ública y Patrimonio Municipal 

Salcido 
nda Pu ica y Patrimonio Municipal 

Regid Padilla 
Vocal de la Comisión dilicia de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal 
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LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN EDILICIA DE MEDIO MBIENTE 

Regidora R 
Presidenta de la C 

/ 

Regidora An Gabriela Velasco García 
Vocal de la Comisión Edilicia de Medio Ambiente 

Regidora Jeanette Velázquez Sedano 
Vocal de la Comisión Edilicia de Medio Ambiente 

Regidora María Candelaria Ochoa 
Vocal de la Comisión Edilicia de Medio Ambiente 

Re�{e!:J� 1:!:�artínez 
Vocal de la Comisióz¿ilicia de Medio Ambiente 



Acta vigésima de la Comisión Edilicia de Mercados y Centrales de Abastos realizada el 29 de mayo 

del 2023 a las 12:00 en el salón Ex Regidoras, ubicado en calle Hidalgo 400. 

LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN EDILICIA DE DESARROLLO SOCIAL, 

HUMANO Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA 

Regidora Ana abriela Velasco García 
Presidenta de la Comisión Edilicia de Desarrollo Social, Humano y 

Participación Cudadana 

Síndica Ka(.,.,.,.,. . ....,, id Hermosillo Ramírez 
Vocal de la Comisión Edil' ,. Desarrollo Social, Humano y Participación 

Ciudadana 

Regidora Kehik�u Escalante 
Vocal de la Comisión Edilicia de Desarrollo Social, Humano y Participación 

Ciudadana 

Regidora María Candelaria Ochoa 
Vocal de la Comisión Edilicia de Desarrollo Social, Humano y Participación 

Ciudadana 

Regidora Jeanette Velázquez Sedano 
Vocal de la Comisión Edilicia de Desarrollo Social, Humano y Participación 

Ciudadana 


